



「ラポール美術展」で展示されたペンギンクラブさんの数々のお写真です。

風景、鳥、車など、個性的で映える（パエ）作品ですね＾＾

ペンギンクラブさんの作品です

主な内容

- ・福祉大会報告 守る会連盟担当 文 香葉
- ・保育・就学部会（子どもの苦手を理解しよう～感覚統合の視点から～）
- ・学校・青年部会（施設見学会・横浜市教育委員会への要望について回答）
- ・成人部会（お金について改めて考えてみませんか・成人部会の皆様へ）
- ・協力者部会（おもちゃから学ぶコミュニケーション能力と生活力）
- ・ぜんち共済／連絡協 支援センター共催研修会のお知らせと申込方法／第2回成年後見制度研修会のお知らせと申込書
20歳を祝うつどいタイムスケジュール／パソコン講習会／お知らせコーナー



R7.11.5(水) 協力者部会

おもちゃから学ぶコミュニケーション能力と生活力

R7.11.12(水) 成人部会

お金について改めて考えてみませんか

R7.11.13(木) 保育・就学部会

子どもの苦手を理解しよう



ひろば

さつき会 HSさん

(内容は編集して掲載)

娘は県立支援学校高等部の3年生です。

修学旅行から帰ってきた時、いろいろなエピソードを話す様子がとても楽しそうだったので、「ああ、本当によかったです」とホッとしました。

実は娘は中学生の頃、いろいろあって崩れてしまったのです。中学校は個別支援級でしたが、彼女にとってそこは安心できる環境とは言えず・・・もともと同級生にはあまり関心がなく、もっぱら先生と一緒にいることが多い子でした。「私がいるとみんなに迷惑がかかる」と言って、一層周りと関わらないようにしていたような気がします。

支援学校の高等部に入学してからは、少しずつ落ち着き、今年の夏頃には、先生から「周りの子たちと関わることが増えてきました」というお話しもあり、嬉しく思いました。そういった経緯もあり、「先生と」ではなく、「同級生と」楽しそうに写真に収まっている姿を見て、また友だちと楽しむことができるようになったんだなあ」とホッとしたのです。

とはいって、娘は既に高校3年生。今の時点では、まだすべての実習が終わっておらず、進路は決まっていません。が、新しく進む場所でも、娘が安心できる仲間や環境を見つけられるといいなと思っています。

